



2. November 2022

Postulat

Fraktion GRÜNE

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie erreicht werden kann, dass die flächendeckende Einführung des Bioabfalls zu einer breiten Akzeptanz und Nutzung durch die Bevölkerung führt.

Begründung:

Der Gegenvorschlag zur «Kreislauf-Initiative» der Jungen Grünen wurde am 25. September 2022 in der Stadt Zürich mit 92.47% Ja-Stimmen angenommen. Kreisläufe sollen konsequent geschlossen werden und die Stadt Zürich soll mit gutem Beispiel vorangehen.

Ab 2023 wird in der Stadt Zürich eine flächendeckende Bioabfallsammlung eingeführt. Der Stadtrat soll prüfen, wie erreicht werden kann, dass der Bioabfall breit genutzt wird, die adäquate Nutzung bekannt ist und ob eine Reinigung der Container durch die Stadt mehrmals pro Jahr sinnvoll wäre.

A. Bärtschmann